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Forstenrieder Park
Arbeitsmaschine
abgebrannt
Die Feuerwehren Neuried
und Gauting waren am
Montagmorgen im Einsatz,
um einen Brand im Forsten-
rieder Park zu löschen.
Nach Angaben des Polizei-
Präsidiums München hatte
zwischen Neuried imd
Stockdorf eine Arbeitsma-
schine gebrannt. Brander-
mitüer seien vor Ort. Über
einen möglichen Zusam-
menhang zu ähnlichen Fäl-
len machte das Poüzeipräsi-
dium keine Angaben. Etwa
zur gleichen Zeit am Mon-
tagmorgen wurde auch der
Brand einer Arbeitsmaschi-
ne im Periacher Forst ge-
meldet.vu »MÜNCHEN

Gräfelfing
Schwimmbad und
Turnhalle wieder auf
Das Hallenbad und die
TumhaUe der Grund- und
Mittelschule Lochham sind
wieder geöf&iet. Das teüte
die Gemeinde Gräfelfing am
Montag mit. Die Turnhalle
und das Hallenbad, das
nachmittags und abends
auch der Oflfentüchkeit zur
Verfügung steht, waren
nach dem Wintereinbmch
vom vergangenen Wochen-
ende gesperrt worden. Die
zulässige Schneelast war
überschritten warden, mm

Eingeschränkter
Betrieb im Meldeamt
Im Gräfelfinger Einwohner-
mplrlpamt ist- i-lor Ttot-rioh in

13875Eurofür
Partnerschule in Ghana
Spendenlauf der Neurieder Grundschüler
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Neuried -Wie man Sponsoren
findet, haben die Neurieder
Gmndschulkinder raus. Und
wie man rennt, wissen sie
ebenfalls. Im Oktober fühi-
ten sie beide Talente zusam-
men. Gestern konnten sie üi-
rer Partnerschule in Ghana
eine dicke Spende zukom-
men lassen.

Vor dem Spendenläuf im
Oktober hatten die Kmder
zahlungskräftige Sponsoren
gefunden, die für jede gelau-
fene Runde in die Tasche grif-
fen. Das Ergebnis der Akdon:
13 875 Büro. „Das ist Wahn-
sinn", kommenäert Rektorin
Pia Rieger. Der Betrag tappt
den vom Vorjahr (11 600 Eu-
ro). Gestern trafen sich die
Kinder zur Schulversamm-
lung in der Mehrzweckhalle
und Übergaben Pater Moses
Asaah Awinongya von der
Stifitung Regentropfen den
Erlös ihres Spendenlaufs. Das
Geld soll dafiür sorgen, dass

wohl die Lebensmittelpreise
in Ghana stark gestiegen
sind. Für Neurieds Kinder ist
es selbstverständüch, dass sie
m der Schule eine Brotzeit da-
bei haben. „Das ist für die
Kinder in Ghana überhaupt
nicht normal", erklärt Rieger.
Die bekämen auch kein Früh-
stück, daher sei das warme
Mittagessen in der Schule so
wichtig. Mit dem Geld aus
Neuried sollen aiißerdem Ma-
terial und Geräte fiiir den
Sport- und Musikunterricht
an der afrikanischen Schule
angeschaflft werden.

Pater Moses Asaah Awmon-
gya von den Steyler Missiona-
ren hat die Stiftung „Regen-
tropfen - Bildung zum Le-
ben" 2009 gegründet. Seit
rund zehn Jahren gibt es die
Kooperaäon mit der Neurie-
der Schule. Die Kinder finan-
zierten bereits Fenster imd
Türen für die Regentropfen
Basic School, Pumpbrunnen

das Mittagessen an der Part- imd Deckenvenälatoren so-
nerschule in Namoo im Nor- wie die Ausstattung eines Ers-
den Ghanas gesichert ist, ob- te- Hilfe-Raums. vs
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In der Schulversammlung überreichten die Neurieder Grundschüler und Rektorin Pia Rieger Pater Moses Asaah Awinongya
einen Scheck für ihre Partnerschule im Norden Ghanas., FOTO: DAGMAR RUTT

Skepsis in Sachen Bürgergeld SW^SWS
Grüne ziehen Spielplatz-Antraq zurü<

Lohnt sich arbeiten noch?
Die geplante Erhöhung
des Bürgergeldes ab Janu-
ar wird heiß diskutiert -

„Die Erhöhung des Bürgergel- Bürgergeld beziehe, habe die- Miriam Betz von Betz Chrom Planegg - Die Planegger Grü- grund der Lage über der Tief-
des ist eher schädlich, um ses Problem nicht. „Du aus Gräfel&ng. Sie hat einen nen möchten den Spielplatz garage, aufwendig. Die acht
Leute wieder in Lohn imd kriegst eine Wohnung. Da Bekannten „der hat sich ein- am Marktplatz aufwerten. Im vorhandenen Sitzbänke wür-
Brot zu bringen", meint sie. wird sich gekümmert." Auch fach so zugekifift, über mehr jüngsten Bauausschuss stieß den als ausreichend angese-
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